

Zwei Verletzte bei Zusammenstoß

Musste 52-jährige Fahrerin einer Motorrad-Gruppe ausweichen?

Von JULIA KOLHAGEN

EICHERSCHEID. Zu einem Frontalzusammenstoß kam es gestern Nachmittag gegen 15.30 Uhr auf der B 51 zwischen Bad Münstereifel und Eicherscheid. Kurz vor der Ortseinfahrt Eicherscheid stießen ein Ford Fiesta und ein Ford Focus zusammen.

Der Fiesta, der in Richtung Bad Münstereifel unterwegs war, wurde durch den Aufprall in den Straßengraben geschleudert. Die Löschgruppen Arloff, Bad Münstereifel und Eicherscheid waren unter der Leitung von André Zimmermann im Einsatz.

Zunächst war gemeldet worden, dass die 52-jährige Fahrerin des Fiestas in ihrem Fahrzeug eingeklemmt sei. "Wir brauchten das Fahrzeug aber nicht aufzuschneiden. Die Fahrerin konnte glücklicherweise so aus dem Auto befreit werden", sagte Zimmermann.

Die verletzte Frau wurde mit einem Rettungshubschrauber in die Klinik nach Merheim geflogen. Der 18-jährige Fahrer des Focus' wurde mit dem Rettungswagen ins Mechernicher Krankenhaus gebracht. Beide stammen aus Bad Münstereifel.

Möglicherweise musste die Fahrerin des Fiestas ausweichen, als ihr eine Gruppe Motorräder mit niederländischen Kennzeichen entgegenkam. Die Motorradfahrer entfernten sich allerdings von der Unfallstelle, als die Feuerwehr eintraf. Die Polizei konnte gestern Abend noch keine näheren Angaben zum Unfallhergang machen.

Die Feuerwehr sperrte die B 51 für die Zeit der Unfallaufnahme zwischen Bad Münstereifel und Eicherscheid.